



La CTAMO (de gauche à droite): Hanspeter Jutzi (actuel), Etienne Studer (nouveau), Werner Brönnimann (actuel), Maurice Perrinjaquet (nouveau), Fajitan Würsch (nouveau), Peter Feer (nouveau/actuel), Simon Brenca (actuel), Philipp Glur (nouveau), Sascha Grunder (actuel).

Peter Feer élu au plus haut poste de l'«Agility»

Avec quelque 60 personnes présentes, la participation à la Conférence des délégués de la Commission pour l'Agility, l'Obedience et la Mobility (CTAMO) qui se déroule tous les trois ans peut être considérée comme relativement faible. Peter Feer reprend le poste de Président d'Erich Schwab; ont été nouvellement élus au Comité : Etienne Studer, Maurice Perrinjaquet, Fajitan Würsch et Philipp Glur.

L'Assemblée des délégués a dû traiter quelque 40 propositions, dont près de la moitié venant de la CTAMO même, les autres de sections locales appartenant à la SCS. Après de vives discussions, la proposition posée par la CTAMO concernant le renoncement à un carnet de travail pour l'Agility a été acceptée, ce qui fait que le cahier de travail bleu appartiendra désormais au passé dès 2022 pour cette discipline. L'Obedience, par contre, va maintenir son cahier de travail.

Plusieurs prises de parole ont concerné les propositions relatives à la répartition par taille des chiens en Agility. Il s'agissait d'introduire cinq différentes catégories par taille au lieu de trois comme c'est le cas actuellement. Après de longues discussions, l'Assemblée a finalement décidé d'attendre et de reprendre les catégories par taille de la FCI à partir de 2023.

Les discussions ont encore porté sur la proposition concernant le Championnat suisse d'Agility pour les clubs (CSPC): Selon le règlement actuel, tous les membres d'un team doivent appartenir à la même société. Les délégués présents ne voulaient pas supprimer entièrement cette donnée; la proposition de compromis est dès lors qu'au sein d'une équipe, un team peut provenir d'une autre société.

La suppression de la classe A en Agility n'a pas suscité de discussions auprès des délégués, tout comme l'abolition de « passage en classe supérieure obligatoire » et l'introduction d'une relégation volontaire.

Il a été pris congé de Silvia Willener, jusqu'alors responsable du groupe Formation au sein de la CTAMO. Un cadeau lui a été remis. Ont été nouvellement élus à la CTAMO Etienne Studer, Maurice Perrinjaquet, Fajitan Würsch et Philipp Glur. Le Président actuel, Erich Schwab, qui ne se représente plus pour des raisons de santé, n'a pas pu être présent personnellement. C'est Peter Feer qui reprend son poste à la tête de l'Agility.



Silvia Willener qui se retire et Peter Feer. (zvg)